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El Grupo Municipal Socialista y el PSOE de San Fernando de Henares,  apoyan la iniciativa impulsada por alcaldes socialistas del Corredor de  los Henares y a la que se han sumado alcaldes de otros partidos, en la  que han solicitado por carta una reunión a la presidenta de la Comunidad  de Madrid y al Ministro de Fomento para tratar los problemas en las  líneas C-2 y C-7 del servicio de cercanías.

Desde el PSOE de San Fernando de Henares, igualmente, nos sumamos a  la campaña iniciada por el PSOE de Madrid denunciado la situación de la  red de cercanías y exigiendo a la Comunidad de Madrid y al gobierno de  la nación medidas para acabar con las incidencias que se producen en  este servicio público tan utilizado a diario por miles de madrileños y  madrileñas.

El PSOE de Madrid no va a permanecer impasible ante este caos, y por  ello iniciamos esta campaña de denuncia por el abandono de este servicio  público. La falta de inversiones en el mantenimiento de las líneas y  los trenes ha llevado a una situación en la que la red de Cercanías no  ofrece las garantías de calidad óptimas para los usuarios y usuarias de  este servicio público.

Por ello, vamos a exigir un programa específico y mejoras en la  gestión, porque necesitamos proyectos concretos y no solo promesas para  recuperar la calidad de este servicio que llegó a ser un referente en  Europa, y que hoy debido a la falta de inversiones de los gobiernos del  PP se ha convertido en un servicio donde prácticamente a diario se  producen incidencias que sufren los usuarios y usuarias. Dentro de este  plan específico destacamos algunas exigencias que son necesarias para  que la red de Cercanías vuelva a ser un servicio de calidad; un  incremento presupuestario de 120 millones de euros por año y un  compromiso de 2500 millones de euros en los próximos 10 años; así como  incrementar los aparcamientos disuasorios, mejorar la accesibilidad en  las estaciones y ampliar la red de cercanías a municipios a los que se  habían comprometido a llegar en el Plan de Infraestructuras Ferroviarias de Cercanías para Madrid 2009-2015.

El PSOE presentó en el último pleno municipal de San Fernando de  Henares, una moción que recogía todas estas exigencias al gobierno de la  nación y al gobierno de la Comunidad de Madrid, la propuesta salió  adelante con los votos de todos y todas los concejales y concejalas,  excepto los del PP que votaron en contra. En estos días comenzamos una  campaña informativa a los vecinos y vecinas en la que repartiremos un  boletín informativo en el que explicamos algunas de las incidencias que  se han producido en el último año y las propuestas del Partido  Socialista de Madrid para acabar con la actual situación de caos red de  Cercanías.
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